



'Yo no conozco al presidente', Yolanda de la Torre niega que iniciativa militar sea de AMLO

La diputada del PRI, Yolanda de la Torre, solicitó licencia para dejar sus funciones por tiempo indefinido; sin embargo antes de dejar San Lázaro aclaró que es de ella la iniciativa de reforma para ampliar el plazo al Ejército en las calles hasta 2028, y no del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Abordada por los medios de comunicación, tras las declaraciones del presidente, la legisladora con licencia sostuvo: “A ver es mía. No, no (es del presidente). Yo no conozco al señor presidente, nunca lo he visto”, aseguró Yolanda de la Torre.

Al ser cuestionada sobre si se trató de una imposición de Palacio Nacional al PRI, la diputada con licencia responsabilizó a la “república de Twitter” por tergiversar los dichos de AMLO, además asegura que se necesita el contexto para sacar conclusiones.

“Yo creo que no fue así (una imposición), lo están tomando porque luego la república de Twitter lo comunica distinto. Pero yo creo que es un contexto distinto, creo que el contexto importa e importa mucho. Yo soy respetuosa, ni siquiera lo conozco, nunca lo he conocido, ojalá un día lo conozca”, afirmó Yolanda de la Torre.

Durante la mañana de este jueves, el presidente Andrés Manuel López Obrador señaló que volvería a presentar la iniciativa ante el Poder Legislativo, lo que despertó suspicacias, pues la primera iniciativa fue planteada por la diputada Yolanda de la Torre, lo que cimbró al bloque opositor a AMLO.

“Si no se alcanza a aprobar, va a pasar un tiempo y voy a volver con lo mismo, porque estoy acostumbrado a eso, o sea, a la perseverancia. Pero resultó que si se votaba se tenía que esperar, creo que hasta el nuevo periodo de sesiones”, reveló AMLO en su mañana.

Yolanda de la Torre se mostró hermética para revelar qué cargo tomará en Durango, que se encuentra en transición con la llegada del priista Esteban Villegas, quien tomó el poder apenas la semana pasada.

“Durango vive nuevos tiempos, nuevos momentos y yo creo que hay mucho que hacer por Durango”, dijo la diputada Yolanda de la Torre ahora con licencia a los medios.

<https://politico.mx/yo-no-conozco-al-presidente-yolanda-de-la-torre-niega-que-iniciativa-militar-sea-de-amlo>